

"Entscheidungen des Monats" zu Grundrechtsfragen

Die Fachgruppe Grundrechte veröffentlicht ab jetzt monatlich die "Entscheidungen des Monats" auf dieser Homepage (>Wir >Fachgruppen >Fachgruppe Grundrechte). Diese Reihe präsentiert Leitsätze aktueller Judikate von österreichischen Höchstgerichten, des Europäischen Gerichtshofs für Menschenrechte und des Gerichtshofs der Europäischen Union zu Grundrechtsfragen. Um die Übersichtlichkeit zu wahren, werden pro Monat maximal vier Entscheidungen ausgewählt. zur Fachgruppenseite